

d'un mal de tête qui date de mes années d'enfance. Les soins des médecins n'ont pu m'apporter aucun soulagement. Ils m'ont même déclaré que ma maladie était incurable, alors je me suis adressé à la bonne sainte Anne. Après plusieurs neuvaines faites en son honneur et en l'honneur de sainte Antoine, je pris assez de mieux pour me rendre en pèlerinage à son sanctuaire. C'est là que j'ai obtenue ma complète guérison. Je ne cesserai de remercier cette bonne mère tous les jours de ma vie. C. R.

*Ste. Flavie, 30 janvier.* — L'automne dernier je fus atteinte d'une maladie grave. Je ne pouvais vaquer à mes occupations et je n'attendais rien autre chose que la mort. Après prière à sainte Anne, promesse de publication de ma guérison dans le *Messager*, et de pèlerinage, je suis aujourd'hui parfaitement bien. — Merci à cette bonne et tendre Mère. Dme Alph. Emond.

*St. Octave 8 février.* — Ma petite fille avait un mal à une oreille, qu'aucun remède ne pouvait guérir. Malgré les soins, le mal au lieu de diminuer augmentait : on croyait qu'elle resterait infirme. Je me suis adressé à la bonne sainte Anne ; je fis une neuvaine en son honneur, promis de faire dire une basse messe, et publication dans le *Messager*. Ma petite fille est parfaitement guérie. Merci à cette bonne mère pour plusieurs autres faveurs obtenues par son intercession. Dme Paul Michaud.

*Dayton* — Faveur obtenue par l'intercession de sainte Anne. Dme A. C. — *St-Fabien.* Guérison d'une maladie douleureuse après promesse de pèlerinage au sanctuaire de Ste-Anne. M. B. — Deux jeunes enfants guéris, par l'intercession de sainte Anne. M. — *Baie de la Trinité.* Faveurs obtenues. Une abonnée. — *Fall River.* Remercie.